

Fotoclub Filderstadt

Text fürs Amtsblatt Nr. 16/2007

Wenn es um die USA geht, werden bei den Clubabenden meist der Colorado im Grand Canyon oder die Hochhausarchitektur in New York gezeigt. Überraschend war nun die Reportage von **Dieter Ehmann** über eine Reise zu einem Treffen von Ureinwohnern, die auf einem solchen Pow wow ihre indianische Tradition pflegen. Ein zweiter Schwerpunkt dieses Diavortrags war der Blick auf eine ganz andere Traditionspflege. Noch heute wird an die Schlachten des Bürgerkriegs vor über 140 Jahren erinnert. Besonders eindrucksvoll waren die Porträts von den Beteiligten.

„Warum immer in die Ferne schweifen?“ Die jährlichen Vereinsausflüge zielen auf das Gute in der Nähe. Im vergangenen Jahr trafen sich die Mitglieder in Bernhausen, um nach Weil der Stadt zu fahren. Es ist nach Esslingen, Schorndorf und Herrenberg ein weiteres Ausflugsziel, das im S-Bahnbereich angesteuert wurde. Kürzlich zeigten bei einem Clubabend **Dieter Bauer** und **Norbert Heil** Bilder, die dabei entstanden sind. Da Fotoamateure in der Regel Individualisten sind, ist das Gemeinschaftserlebnis eines solchen Ausflugs besonders wichtig.

26.4.: **Venedig** von Angela Doerks u. B. Lang